
6 Pièces

142 m²

Réf. 5235

1 100 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Roquefort-les-pins :  maison individuelle  composé de quatre chambres

et  un bureau dont  trois  chambres entièrement  de plain  pied.  Le salon

s'ouvre  sur  la  terrasse  et  la  piscine  avec  une  belle  vue  mer  dans  le

prolongement  du  jardin.  La  maison  a  été  entièrement  rénové,

installation  de  la  climatisation,  pompe  à  chaleur,  fenêtres  et  toiture

neuves.  La  cuisine  a  été  récemment  installé  et  équipé  en

électroménager.  Le  sous  sol  est  complet  avec  un  garage,  un  grand

atelier  et  la  cave.  La  maison  est  situé  dans  un  quartier  recherché  et

résidentiel avec accès direct à l'aéroport en 15 minutes et à ...

Roquefort-les-Pins  :  Nice  house  of  4  bedrooms  plus  an  office  space.  The  living

room is  open to the terrace and the great  sea view with  the swimming pool.  The

area is  very  residentiel  and very  quiet,  this  house is  perfect  for  familly  and friends

receptions  with  the  nice  garden,  the  terraces  and  the  pool.  The  house  is  newlly

renovated and equiped with a heatedpump and airconditioning system. The kitchen

and  windows  are  brand  new  and  the  roof  also  have  been  renovated.  There  is  a

garage with a celar wine and a storage room. Bus for school is at about 3 minutes

at walking distance.

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS
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